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@陆秀红1：就算不是
为了应对恶性天气，单双
号限行也是很有必要的，
因为现在的马路，真的到
了“车满为患”的程度了。

@小丫yelala：支持，总
比什么都不做要强。

@新世界的梦想scor-
p i o：完全同意，停车困难
啊。

@天下墨：极为赞成！
可算不堵了！

@小土八路Cal：双手
赞成……

@寳会乖LOVE：支持。
早就应该这样了，这一措
施实行得太明智了！！！

@学习进步阳光：为了
我们的蓝天，为了我们的
身体，我双手赞成！

@职通天下：早就应该
这样了。虽然济南的车没
北京的多，但是也不少了。
各种挤都有。

@绣源居士：实行车辆
单双号上路，减少上路车
辆，减少车辆尾气排放，保
护大气环境，对每个人都
有利，我赞成。

元芳，限行这事你咋看

请微博作者与本报官方
微博私信联系，以奉稿酬。
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@齐鲁晚报：为应

对近日雾霾天气，15日

上午，济南市政府召开

紧急会议，提出8项措

施。其中一项措施要

求，16日起对公务用车

及社会车辆实行单双

号限行，但对违规车辆

以劝告、教育为主，不

予处罚。对于此次限行

措施，你怎么看？

葛微话题

湖畔清茶杨柳飘：看
新闻说，济南目前对违反
单双号限行规定的车辆，
只记录不处罚。但是我觉
得最好还是别违规留案底
的好。

ArbyWang :拦住，做记
录，最后放行，会加剧拥堵
吧？

梨梨009：不处罚效果
如何保证？靠自觉？

长平言-平常言：整个
北方大雾，济南限行能管

事？
@苍璧小矶：我出门走

半小时才能坐上公交车。
这几天又碰上坐骨神经
疼，怎么办？

@乖乖宸：临时性措
施？明天不就晴天了吗？实
行到什么时候？

@00壹夕00：觉得不方
便。

@转角_希望依旧在：
不治本，完善公共配套设
施后才能逐步推行。

@O夏夏O：人出差的
怎么办啊，今天开车出门
了，明天限号回不了家了，
还在城外住一天么！！！

@冰蛋儿622：那公交
车也应该增多班次，提早
发车时间，住在二环外，再
加上早班时间太早，突然
不让开车了，愁死了！

@港湾的宁宁：咋一天
通知全市人民啊?限行是好
事，总是有所作为了，但太
急了吧!

@孙建国敬业心：单双
号限行的措施应急是完全
正确的，但也只是减轻雾
霾众多措施中的其中一
项，到底有多大作用，还未
可知。而雾霾成因是综合
性的，多种多样的，应该从
公交车、工业、公众等方
面，采取全面措施才能暂
时有效。更重要的是度过
雾霾别忘记治本之策，否
则的话，雾去雾仍来。

@QJEN：我很好奇这
么短的时间怎么能保证通

知到每一名司机？
@小芒的大果：济南公

共交通差，限行后考没考
虑老百姓上下班乘车问
题，有些单位租用车辆作
为班车，限行之后怎么解
决？

@山高珠为峰：是不是
应该考虑买两辆车？

@暗香2257：明天如果
大雾散去这个限行就告一
段落？

@淋雨一刻1224：单位
班车是否也在限行范围之

内？民生保障车都包含哪
些车？什么车才是民生保
障车？

@MF向日葵先生：公
共交通跟不上，限行之后
困扰人民出行。民生为先，
先着手解决最严重的工业
污染吧！

@KG_漫天花羽：是在
鼓励一家两辆车吗？岂不
是很快就限购了。

@前张小胖：可是，这
和我有什么关系呢～我平
时只骑自行车！封道最好。

@ 大 象
x i a o：雾霾天
路 上 能 见 度
低，有必要将
路灯打开，方
便人们出行。

@黄伟民8：限车限行限
排放，对于那些向大气排放
废气的车辆限行，企业限产。
做好预报预判和预防，必须
露天作业的要有防护措施，
比如交警、环卫工人等。学校
与幼儿园应暂停学生户外活
动。市民出行做好自我保护。

@刘曰章：可以用飞机进
行高空喷药或洒水治雾霾
呀，不知行不行，试试吧。

@济南雪樱：雾霾天气，
人人都是受害者，政府理应
出台应急举措，保障室外劳
动者的安全，在交通出行上
也应通过平面媒体及时播报
路况信息，将雾霾天气给市
民带来的影响降到最小。

@泉城45：各级政府是否
可以把雾霾天气数量与官员
考核挂钩，实行“一票否决”？
这或许能够让我们的人民政
府更加坚决地淘汰落后产
能，愈加坚决地督促企业节
能减排，还人民群众洁净的
大气环境。

@ldm2011999：我觉得政
府最应该采取的应急措施
是：停开非急用公务车。公务
员 (包括领导 )带头骑自行车
上下班。

支持：

“为了蓝天，

举双手双脚赞成！”

疑问：

“不处罚，

效果咋保证？”

反思：

“度过雾霾

别忘治本之策”

格应对污染，网友支招

更加坚决地

督促节能减排
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